
REQUERIMENTO
Nº 349/01

“Solicita informações a 
Direção da Petrobrás”

Senhor Presidente,

Considerando  que  várias  reportagens  foram 
feitas com relação a empresa Petrobrás, relacionadas com o estado dos  
dutos por onde passam o petróleo até as refinarias;

Considerando  que  conforme  declaração  do  
responsável pela área da Petrobrás existem aproximadamente 150(cento  
e cinqüenta )pontos que serão trocados;

Considerando  que  a  referida  empresa  afirma 
que  em  caso  de  alguns  acidentes  a  comunidade  não  precisa  se  
preocupar, pois a mesma conta com vários programas e técnicas contra  
incêndio;

É, que:

O  vereador  infra-assinado  nos  termos  
regimentais em vigor, REQUER seja oficiado ao Ilmo. Senhor Luiz Alberto  
de  Faria  Franco-  DD.  Gerente  da  Petrobrás,  digne-se  Sua  Senhoria  
informar à esta Casa para conhecimento deste Edil,  “se existe algum 
esquema  contra  incêndio  ou  treinamento  para  proteção  dos  
munícipes  que  residem  próximos  a  tubulação  do  oleoduto  na 
Costa Sul do Município”.

Plenário  da  Câmara,  Sala  Vereador  ZINO 
MILITÃO DOS SANTOS, 06 de dezembro de 2001.

Aldo Pedro Conelian Júnior
VEREADOR
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